

Grupo Libertad impulsa las ofertas y la financiación en sus hipermercados durante julio

- Ofrece descuentos de hasta 60 por ciento en productos de Hogar, Electro y Deco, entre otros. Además, dio inicio a la preliquidación de la temporada en textil.
- Los clientes pueden financiar sus compras hasta en 12 cuotas sin interés.

Córdoba, 4 de julio de 2024. Con el objetivo de continuar acompañando a sus clientes, **Grupo Libertad** lanzó descuentos de hasta 60 por ciento en productos de los sectores Hogar, Electro, Textil y Librería, entre otros.

Estas “Ofertas Arrasadoras” se suman a las más de 1.000 ofertas diarias en productos de consumo masivo, vigentes en todos los hipermercados Libertad y Libertad FAN del país y en el canal digital www.hiperlibertad.com.ar.

Además, la compañía amplió los planes de financiación hasta las 12 cuotas sin interés con determinados bancos, mientras continúan los descuentos especiales de lunes a jueves con tarjetas.

Ofertas Arrasadoras. Hasta el 17 de julio, **Grupo Libertad** ofrece en sus hipermercados una dinámica de descuentos del 30, 40, 50 y 60 por ciento en productos seleccionados de los sectores bazar y “deco”, pequeños y grandes electrodomésticos, valijas, coches y butacas para bebés, acolchados, frazadas, toallas y juegos de sábanas, productos para el automotor, accesorios de deporte y muebles de dormitorio y colchones.

Preliquidación de temporada. Por otro lado, puso en marcha la preliquidación de temporada otoño-invierno en todo el sector textil, con 40 por ciento de descuento en confección de hombres, damas, bebés y niños. Para los “Clientes club” el descuento es del 50 por ciento.

Por ejemplo, los jeans para hombre y mujer, cuya calidad y proceso de producción los posicionan como producto de triple impacto, se venden en 21.999 pesos.

¡Llévalo en cuotas! Durante todo julio, **Grupo Libertad** ofrece a sus clientes de los Hipermercados Libertad y Libertad FAN hasta 12 cuotas sin interés con determinados bancos.

Para clientes del Banco Hipotecario, hay 3 cuotas sin interés en toda la tienda y 12 cuotas sin interés en todo Electro, Hogar, Textil, Aire Libre, Juguetería, Automotor y Deportes.

Para clientes de Naranja X, en todo el hipermercado rigen las 4 cuotas sin interés, y 6, 9 y 12 cuotas sin interés en productos seleccionados.

Para clientes de Macro, se ofrecen 6 cuotas sin interés en todo Electro, Hogar, Textil, Aire Libre, Juguetería, Automotor y Deportes.

Para clientes con Cordobesa, son 4 cuotas sin interés en todo el hipermercado y con LiberCash, los clientes pueden comprar hasta en 12 cuotas fijas en todo Electro.

Descuentos con bancos. Además, los clientes bancarizados tienen descuentos extra con las tarjetas.

Lunes: Con Mercado Pago, 10 por ciento de descuento en la primera compra (con un mínimo de 20 mil pesos y un tope de reintegro de 2.000 pesos). Con tarjetas del Banco Ciudad, 25 por ciento de descuento y con Banco Columbia, 20 por ciento menos.

Martes: Descuento de 25 por ciento con tarjetas del Banco Hipotecario; del 20 por ciento con Supervielle y Naranja X.

Miércoles: Con Banco Nación, 30 por ciento de descuento. Los clientes del Banco Credicoop tienen un 15 por ciento de descuento y los del Banco Santa Fe, 10 por ciento. Además, con Banco San Juan, el descuento es del 15 por ciento y con Macro, entre 20 y 30 por ciento, según categoría de clientes.

Jueves: Los descuentos son del 20 por ciento para clientes de Banco Municipal y Banco Columbia y del 10 por ciento, para clientes de Tarjeta Sol.

Las bases y condiciones de las acciones pueden consultarse en www.hiperlibertad.com.ar.

Grupo Libertad está presente en 10 provincias, cuenta con más de 3.100 colaboradores en sus 14 hipermercados "Libertad" y "Libertad FAN"; 14 centros comerciales "Paseo Libertad"; 12 tiendas mayoristas "Mini Mayorista Libertad" y el supermercado "Fresh Market Libertad".

Fotos:

https://drive.google.com/drive/folders/1ufS116OO2XLGC7yQhx9KdpZTvjSXDotU?usp=drive_link

Acerca de Grupo Libertad



Grupo Libertad es una compañía que combina los negocios de retail, real estate, digital y financiero, con liderazgo en el centro y norte de Argentina. Conformamos un equipo de más de 3.100 personas que trabaja con el propósito de “Crear un mundo de opciones”.

Opera en 10 provincias, en diferentes formatos, bajo las marcas comerciales “Hipermercado Libertad”, “Libertad FAN”, “Mini Mayorista Libertad”, “Fresh Market Libertad” y “Paseos Libertad”. Además, Grupo Libertad apuesta a la innovación y a que sus clientes elijan comprar desde donde estén, por eso desarrolla el canal digital www.hiperlibertad.com.ar.

Forma parte del Grupo Calleja, cadena líder de supermercados en El Salvador, que, con más de 70 años de experiencia, opera bajo su marca de Super Selectos a través de 115 tiendas.

Más información de Grupo Libertad y sus marcas en <https://grupolibertad.com.ar/>

LinkedIn: [Grupo Libertad](#)

Instagram: [@grupolibertad.ar](#)

Contacto de Prensa:

Natalia García
Grupo Libertad
Comunicaciones Externas
Tel: +54 9 351 3579-742
WhatsApp: +54 9 351 3579-742
Mail: ngarcia@libertadsa.com.ar